

空の青さが夏らしく輝きを増してきました。本年度は開始早々新型コロナウイルスの蔓延により学校の休校、行事やイベントが次々と中止あるいは延期となり子どもたちだけではなく保護者の皆さんもとても困惑されていらっしゃいます。

私はこれから的一年間、従来の活動内容にとらわれず、まずはできることをひとつひとつコツコツとこなし「ピンチをチャンス」に変えるため、大人である私たちがポジティブに考え、学校・家庭・地域の繋がりを大事にして、子どもたちが安全にそして安心して学校生活を送れるように尽力したいと思います。

今年で私のPTA活動も最後になります。今思えば息子が小学生の時に、みんなでわっしょい函館で踊りました。子どもたちに「楽しい」を伝えるために大人がバカみたく一生懸命に楽しむ姿を見せたいという気持ちからでした。水産高校では他の学校にはない楽しい行事や活動が多く、PTA体験乗船での船上から見る風の時のきれいな景色やとても美味しいカレー、PTA学校開放講座ではみんなでワイワイ言いながら作ったかまぼこ、北鳳祭ではラーメンを三百杯販売し、昨年は豚丼に挑戦しました。今年はこのような行事が行えるのかまだわかりませんが、皆さんどうぞ可能な限りPTA活動にご参加くださいますようお願いいたします。また、コロナ禍において子どもたちも様々な変化に悩んでいると思います。皆で支え励ましながらその笑顔と成長を支援していきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

緊急事態宣言が解除されても今までどおりの日常に戻るには時間がかかり、この先まだまだ予測のつかない一年になります。そのような状況ですから、PTA活動どころではないという保護者の方もおられるかもしれません、まさに今、PTAの真価が問われているといつても過言ではないと思います。

空の青さが夏らしく輝きを増してきました。本年度は開始早々新型コロナウイルスの蔓延により学校の休校、行事やイベントが次々と中止あるいは延期となり子どもたちだけではなく保護者の皆さんもとても困惑されていらっしゃいます。



「ボジティブ」
PTA会長
小笠原 亜紀

令和2年度 PTA役員決定!!

会長：小笠原亜紀（E3）
副会長：川崎文恵（E3）
佐藤紀華（M3）
倉内 薫（C3）
吉田 陽子（M2）
書記：山村 純子（E2）
会計：堀 瞳美（M2）
会計監査：岩下 恵子（E3）
五十嵐純子（E1）

1年間よろしく
お願い致します。



PTA総会

5月15日（金）本校会議室にて開催され、盛会のうちに終了しました。

PTAだより

No.143

令和2年(2020年)
7月31日 発行

函館水産高等学校
父母と教師の会 編集



入学式



函水寫眞館



休校中の学校



初めてのホームルーム



授業もソーシャルディスタンス



体育館



春の客



分散登校時の授業



視力検査



駐車場の桜

PTAの基本は保護者の皆様と教職員が協力し合って、子どもたちの健やかな成長を推進するところにあります。豊かにたくましく生きる力を育成するために、今後も忌憚のないご意見をいだくとともに、ご協力ご支援をお願いいたします。

PTAの基本は保護者の皆様と教職員が協力し合って、子どもたちの健やかな成長を推進するところにあります。豊かにたくましく生きる力を育成するために、今後も忌憚のないご意見をいだくとともに、ご協力ご支援をお願いいたします。

昔から「よく学び、よく遊べ」と言われたように、勉強することも大切ですが、子どもたちの「遊び」こそが体力をつけ、生きる知恵や社会の常識、基礎的な生活習慣を学びとることになり、タテとヨコの社会で賢明に生きる術を自然に身に付けることが重要だと思います。

6月に入り、「新しい生活様式」が示された中で、学校が再開されました。これまでの日常生活を取り戻すには、まだまだ時間がかかりそうです。失った時間は取り戻せませんが、これから子どもたちが充実した高校生活を送れるよう、教職員一丸となつて支援してまいります。

6月に入り、「新しい生活様式」が示された中で、学校が再開されました。これまでの日常生活を取り戻すには、まだまだ時間がかかりそうです。失った時間は取り戻せませんが、これから子どもたちが充実した高校生活を送れるよう、教職員一丸となつて支援してまいります。

去る4月8日、令和2年度の入学式を挙行し、本科140名、専攻科9名の新入生を迎える。全校生徒数454名で新年度がスタートしました。本年度の入学式は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、新入生と教職員だけで行う例年とは異なるものでした。新入生の緊張した姿、初々しい姿には例年と変わらないものが感じられました。そして、1学期が始まり「さあこれから」というときに、再び臨時休業となり、教職員も子どもたちも、先行き不透明な状況に大きな不安を募らせたことと思いま



北海道函館水産高等学校
亀山 喜明

P（保護者）とT（教職員）で育てる

着任者紹介

おおくろ あたる

大黒 中先生

- ①函館稜北高等学校
- ②函館市
- ③保健体育
- ④釣り、映画鑑賞
- ⑤水産高校になじんでいきたいと思います。



①前任校

②出身地

③担当教科

④趣味特技

⑤抱負

ひらまつ たつお

平松 達郎先生

- ①函館中部高等学校
- ②大分県別府市
- ③地歴・公民科
- ④散歩・山菜取り・釣り
- ⑤一日も早く「水産高校の平松です。」と胸を張って言えるようになりたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。



しまだ ひでのり

島田 英憲先生

- ①小樽水産高等学校
- ②埼玉県草加市
- ③水産食品科
- ④ボート・釣り
- ⑤小樽水産高校から参りました島田英憲と申します。水産食品科、部活動はボート部に所属しています。まだ若手ですので、至らぬところが多々ありますが、精一杯頑張っていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



ふじい りゅうや

藤井 瑞也先生

- ①新任（福山大学）
- ②大阪府高槻市
- ③機関工学科
- ④釣り・キャンプ・DIY
- ⑤まだまだ不慣れなところもありますが、函水の伝統4つを胸に刻みひたむきに努力を重ねて頑張っていきたいと思っております。よろしくお願ひいたします。



かなざわ ひさこ

金澤 久子先生

- ①函館工業高等学校
- ②木古内町
- ③家庭科
- ④何かを作ること
- ⑤新しい学校を楽しみにしています。少しでも生徒の皆さんのがんばれるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。



しらかし おさむ

白樺 修事務長

- ①森高等学校
- ②札幌市
- ③事務部
- ④映画鑑賞
- ⑤施設設備が多く、仕事も水産高校らしく独特の仕事もありますが、生徒の安全・安心な教育環境の整備に努めますのでよろしくお願ひいたします。



担任紹介

F1：木村 剛先生
M1：国枝 一弘先生
C1：対島 康之先生
E1：柚原 航太先生

F2：一樂 晶弘先生
M2：藤井 志帆先生
C2：山口 由起先生
E2：百井 延美先生

F3：飯田 直登先生
M3：北野 裕之先生
C3：大山 知幸先生
E3：渡辺 晃治先生

S1：中野 隆行先生
S2：村岡 潤先生

F：海洋技術科
M：水産食品科
C：品質管理流通科
E：機関工学科
S：専攻科機関科

新型コロナウイルス感染拡大防止対策により変更した行事予定の一部

新型コロナウイルス感染拡大防止による臨時休校が長期にわたった為、実施できなかった授業時間の回復も含め、年間行事計画を大きく変更することとなりました。その一部を御紹介します。

4月

- | | |
|----------|----------------|
| 専攻科機関科乗船 | 延期 |
| 内科検診 | 延期 |
| 授業参観 | 中止 |
| PTA総会 | 延期
(5月代替実施) |

6月

- | | |
|------------|---------|
| 全校集会 | 中止 |
| 1年宿泊研修 | 中止 |
| 2年インターンシップ | 延期(11月) |
| 芸術鑑賞 | 中止 |
| 高P連全道大会 | 中止 |

5月

- | | |
|-----------|----------------|
| 1学期中間考査 | 中止 |
| 生徒総会 | 延期
(6月代替実施) |
| PTA学校祭打合せ | 延期 |
| 携帯マナー講演会 | 中止 |
| 防災避難訓練 | 延期(9月) |

7月

- | | |
|----------|-------------------|
| 7時間授業開始 | 新規
(週1日、12月まで) |
| 北鳳祭(学校祭) | 延期(11月) |
| 中学生体験入学 | 中止 |
| 夏休み開始 | 延期
(8月1日から) |

※6月3日現在(変更の可能性あり)